

Vereinsschau der Ilshofener Kleintierzüchter

Am vergangenen Wochenende fand die alljährliche Lokalschau der Kleintierzüchter aus Ilshofen in der Frankschen Scheune in Oberaspach statt.

215 Kleintiere der verschiedenen Sparten wurden von den 4 Preisrichtern bewertet. Am Freitagvormittag lud der Verein die Schüler der 1. und 2. Klasse der benachbarten Schmerach-Schule ein, die Kleintierschau zu besuchen. Die Kinder bestaunten in einem Rundgang die in den Ausstellungskäfigen sitzenden Tiere. Ein ganz besonderes Interesse fiel auf Rolf Adolf, der gerade dabei war seine Farbenzwergekaninchen zur Schau zu bringen. Hierbei konnten die Kinder die Kaninchen streicheln und helfen in den Käfig einzusetzen. Rolf machte es sichtlich Spaß, die Fragen der Schüler zu beantworten. Anschließend erklärte Jürgen Schwarz den Kindern die Besonderheiten der verschiedenen Tiere. Für manches Kind es eine ganz große, neue Erfahrung, Auge in Auge mit einem großen Hahn zu stehen und dabei das Gefieder zu spüren. Zum Dank übergab jedes Kind ein Bild, das sie die Woche über im Unterricht zum Thema Kleintierzucht gemalt und gebastelt hatten. Diese wurden über das Wochenende ausgestellt und von den vielen Besuchern bestaunt. Während sich am Wochenende die Besucher im Bewirtungsbereich das leckere Essen schmecken ließen, fachsimpelten die Züchter und Besucher über die Bewertung der Tiere. Sehr oft wurden die Züchter gefragt, für was das Z83 eigentlich steht. Die Erklärung für das Vereinskennzeichen ist: Z zeigt den Landesverband an, gleich Württemberg Hohenzollern (C steht für Baden und B für Bayern usw.). 83 ist die Vereinsnummer, die ihm vom Landesverband zugeteilt wurde, nicht das Gründerjahr, das ist nämlich 1898.

Bei der Siegerehrung am Sonntagmittag wurden folgenden Züchter ausgezeichnet:

Jugend-Vereinsmeister 2019 gestiftet von Kölle-Zoo Stuttgart

Geflügel

Felix Blumenstock	Niedersteinach Dt. Zw-	Reichshühner birk.	370,0 Punkte
-------------------	------------------------	--------------------	--------------

Tauben

Marco Ebert	Altenberg	Damascener, eisblau	372,0 Punkte
-------------	-----------	---------------------	--------------

Kaninchen

1. Sven Steinbach	Ilshofen	Graue Wiener	386,0 Punkte
2. Enrica Schwarz	Oberaspach	Farbenzwerge, blau	385,5 Punkte
3. Marius Rupp	Ilshofen	Sachsengold	384,0 Punkte

Beste Tiere Jugend 2019

bei Kaninchen

Sven Steinbach	Ilshofen	Graue Wiener	97,0 Punkte
----------------	----------	--------------	-------------

bei Geflügel + Tauben

Lars Blumenstock	Niedersteinach	Cayugaenten, Schwarz	95,0 Punkte
------------------	----------------	----------------------	-------------

Vereinsmeister Aktive 2019

Wassergeflügel

1. Herbert Herterich	Altenberg	Laufenten, reh.-weißgesch.	378,0 Punkte
----------------------	-----------	----------------------------	--------------

Geflügel

1. Dieter Abel	Oberaspach	Vorwerkhühner	379,0 Punkte
2. Jannick Wirth	Oberaspach	Wyandottem, silber-schw ge	378,0 Punkte

Tauben

1. Otto Kurz	Ruppertshofen	Nied. Schönheitsbrieftauben	379,0 Punkte
--------------	---------------	-----------------------------	--------------

Kaninchen

1. Jürgen Schwarz	Oberaspach	Farbenzwerge, weißgr. blau	388,5 Punkte
-------------------	------------	----------------------------	--------------

2. Bernd Ehrmann	Ölhaus	Thüringer		387,0 Punkte
3. Markus Brunne	Eckartshausen	Kleinwiddler, wildgrau	3	86,5 Punkte

Beste Tiere 2019

für Kaninchen Carl Kupfer Gedächtnispreis

Jürgen Schwarz Oberaspach

für Kaninchen Carl Kupfer

für Geflügel Friedrich Bäuchle Gedächtnispreis

Otto Kurz Ruppertshofen

Nied. Schönheitsbrieftauben 96,0 Punkte

Ab 17 Uhr wurden die Tiere wieder ausgestellt und in Ihre gewohnten Ställe zurückgebracht. Am Montag haben viele fleißige Hände der Mitglieder die Käfige abgebaut und die Franksche Scheune gereinigt. Beim anschließendem gemeinsamen, verdienten Vesper fand die gelungene Schau einen schönen ausklang.

Auch dieses Jahr gehen die Züchter aus Ilshofen mit Ihren Tieren wieder auf Große Kleintierschauen. Die nächste ist die Welt- und Europameisterschaft in Wels, Österreich. Anschließend geht es zu den Deutschen Meisterschaften nach Leipzig und Karlsruhe.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern für Ihren Besuch und hoffen sie nächstes Jahr wieder begrüßen zu dürfen.